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章子怡才是"梅兰芳#女一号
最近有消息指陈凯歌执导电

影!梅兰芳"#第一女主角非章子
怡而是陈红#对此#陈红直斥$无
稽%#并挺身力撑&$章子怡饰演的
孟小冬才是女主角# 其他的都只
是配角' %

钟欣桐将加入!梅"片演出一
角#据悉#阿娇与陈红将分别饰演
梅兰芳太太福芝芳的年轻版及中
年版# 陈红亦表示因一个角色分
开两个阶段# 故此戏份怎样也不
会多过章子怡'

原本章子怡将与张东健合作
英语电影#但因张东健受伤#故章
子怡会全身心投入拍!梅"片' 电
影将于

!

月
"

日开镜# 黎明更获
梅派两大传人梅葆玖( 李玉芙教
授京剧' 汪 怡

右图为陈红

!"#$%&'()

本报记者 李 颖

机遇篇!为三亿儿童找快乐
!快乐星球"由郑州电视台(中央电视台和河南超凡影视

公司联合摄制#目前#该剧第一部
#$

集和第二部
%&

集拍摄完
成并播出#每集独立成章#一集一个故事#卡通(真人和特技效
果穿插其中' 在编剧的大胆设想下#一些古怪精灵的宝贝一一
诞生&多面体实验室(可以隐身的小红帽(瞬间记忆芯片(记忆
面包(金色的羽毛(哈哈粉(爱心巧克力等#让孩子们看得兴趣
盎然#探求科学的欲望被大大激发'

近年来# 我国电视剧产量每年高达
%''

多部
()%

万集#其
中适合少年儿童观看的仅有

$*

部左右#孩子们要么跟着大人
一起看古装剧(武侠剧(涉案剧#要么被奥特曼等大量国外动
画形象吸引在荧屏前' 导演张惠民下决心为中国的三亿儿童
找快乐#拍一部$好看(好玩(有意思%的电视剧#并树立起崭新
的$快乐观%)))帮助别人的快乐是最大的快乐'

目前#以$爱的教育%为主题的第三部正在紧张拍摄中#暂
定在今年暑期播出'

实践篇!启动产业发展链
一部少儿题材影视作品的成功推出#往往会带来出版(玩

具( 服装等一系列相关产业的巨大收益# 少儿影视剧的收入
!%+

来自相关产品的开发#票房收入仅占
,#+

' 随着电视剧的
热播#!快乐星球"也开始了自己的产业化征程'

,''-

年#!快乐星球" 剧组会同北京外语与教学研究出版
社出版了!快乐星球"同名系列小说和漫画#一上市即受到少

年儿童的追捧#销售量一度超过!哈利*波特"#位居全国
%

万
多个少儿图书品种销量第二名'

,''%

年
.

月#由郑州小樱桃卡通公司出版发行的!快乐星
球"第一部剧照版图书一套

,/

本上市#至
,**/

年
(,

月底#该
书已发行近

,**

万册#创下了中国图书市场上的奇迹' 由广东
佛山天艺音像公司出品的同名音像制品也出现热销现象#被
列为国家$十一五%期间重点规划出版的音像制品+由河南佳
和食品公司贴牌生产的$快乐星球儿童营养面%一经上市即受
到了儿童的喜爱'

发展篇!硬实力和软实力两手抓
如何进一步做大$快乐星球%品牌#实现产业化发展#一直

是制作方殚精竭虑的问题' 在国家有关方面和郑州市委市政
府的关注下#$快乐星球%的品牌化进程加快' 目前#一个产业
化开发格局已经形成&硬实力和软实力两手抓#形成电视剧(

电视栏目(图书(音像等相互结合(相互推动的多元化发展格
局'

$硬实力%就是巩固核心产品)))电视剧!快乐星球"' 力
争在

,*(-

年拍摄完成
(*

部!快乐星球"每部
#*

集以上规模
的科幻片#打造出一部国产儿童电视剧$航母%'

$软实力%就是充分利用电视剧的辐射力#由郑州市委宣
传部(市广电局(电视台(超凡影视公司酝酿建设$快乐星球%

科技乐园&建设大型摄影基地#使之成为我省乃至国内最大+

建立$快乐星球%主题公园#包括$快乐星球%幼儿园和小学(亲
子园(科技城($名人画廊%和一站式服务一条街+做大做强$快

乐星球网站%#力争建成中国最大的儿童网站+加快图书(影碟
等相关产品的开发'

前瞻篇!市政府强力推进
$快乐风暴%刮起之后#!快乐星球"的发展也引起从中央

到地方各级领导的关注' 中共中央政治局常委李长春#中共中
央政治局委员( 中宣部部长刘云山# 中共河南省委书记徐光
春#中共河南省委常委(宣传部长(副省长孔玉芳先后作出批
示#对该剧给予充分肯定和高度评价'

/

月
-

日下午#郑州市委常委(宣传部长丁世显赶到!快乐
星球"拍摄基地#为剧组带来了振奋人心的好消息' 为了使!快
乐星球" 品牌价值得到进一步提升# 加快延伸产品的开发经
营#丁世显表示#在$文化强市%的建设中#为了使!快乐星球"

有更大发展空间# 促进其快速发展# 市政府将对已经生产的
(*/

集电视剧#每集奖励
(

万元' 同时#市委(市政府将统一规
划选址

0**

亩到
#**

亩地#用来建造!快乐星球"大型拍摄基
地和主题公园#积极寻求民营企业参与#尽快组建股份公司#

吸纳更多社会资金参与到建设中来+ 市财政局将保证提供最
低贴息贷款

0***

万'

*+,)-./012

$$$再访"牵手%编导赵力民
本报记者 左丽慧 文 陈 靖 图

"牵手#引起关注热潮
$作为

1123

舞蹈大赛举办以来唯一的残疾人舞蹈作
品# 也是河南省唯一入选第四届

1123

舞蹈大赛的残疾人
舞蹈#!牵手"在参赛之前就引起了当地各界人士的关注' %赵
力民告诉记者#能从

"'''

多个节目中脱颖而出#!牵手"是全
社会关爱的结果&!牵手" 在

$''%

年第六届全国残疾人艺术
会演中荣获金奖之后# 又参加了中原文化上海行以及福建(

山西等
"'

多个省份的
4'

多场大型文艺演出# 并做客央视
!与您相约"!舞蹈世界"!幕后"!新闻会客厅"!东方时空"以
及凤凰卫视 !鲁豫有约" 等栏目+!艺术人生"!家庭"!讲述"

!人与社会"等栏目也将陆续播出!牵手"的台前幕后'

$!牵手"感动(震撼了很多人#而这个节目的编导和演员
也被全社会的爱心所感动' %也许#赵力民的话代表了主创人
员的心声&比赛结束后#郑州市于

%

月
$$

日召开了$舞蹈!牵
手"专家研讨会%#冯双白(茅慧(江东等国内知名专家及省市
有关专家会聚一堂#并给予!牵手"在艺术价值(社会价值上
的高度评价'

此后#!牵手"接到了在昆明举行的第六届残运会开幕式

! ! ! !

日前# 第四届赴德国贝多芬音乐节全国
青少年钢琴邀请赛在郑州向全国青少年发出
邀请#通过

!

月
5

日至
$$

日比赛#最终将评
选出金奖

&

名(银奖
%

名(铜奖
"$

名'金奖获
得者将由主办方资助在

.

月赴德国参加贝多
芬音乐节# 还将推荐一名选手赴德国科隆音
乐学院学习'

活动启动当天#经主办方河南电台邀请#

著名钢琴家刘诗昆来到郑州# 他为河南琴童
带来了一堂寓教于乐的公益讲座'

面对盲目的$钢琴热%#刘诗昆认为#目前
很多人心态没有摆正# 他认为&$那么多学生
都在学钢琴#可每一个学钢琴的学生#将来都
一定要走音乐专业的道路吗,所以#应该把学
钢琴看作是一种素质教育'很多家长#一提莫
扎特(贝多芬就马上想到天才(神童两个字#

这使得不少家长对孩子学音乐产生了误区#

其实钢琴是千万人学习的一种乐器# 不是只
给像莫扎特(贝多芬这种天才学的' %

如今# 刘诗昆已经从最初的艺术家变成
了教育家#又从教育家变成了实业家'他投资
兴办的钢琴艺术中心在北京(广州(深圳(成
都(郑州等地生根开花#他相信金字塔理论&

塔底越宽广#塔尖就越高#而随着琴童越来越
多# 一定能为国家( 为社会造就出优秀的人
才' 本报记者 李颖 文 通讯员 苏长缨 摄

王鸿玉书法作品展出
本报讯-记者 李颖.

/

月
%

日#河南省
文联主办( 河南省书协承办的王鸿玉书法
作品展在郑州开幕'

6

日结束'

王鸿玉曾任省文联副主席(巡视员#现
为河南省文联顾问#河南省书协顾问#河南
省戏剧家协会副主席'出版过!王鸿玉篆隶
作品集"'展览展出的

67

幅作品中#篆书千
字文成为最$抢眼%的部分'

妹妹要卖陈晓旭别墅
3456789

几天前#

"''

多位
6!

版!红楼梦"剧组成员
重返大观园#举行陈晓旭追思会' 但陈父在追思
会上却突然称#之前宣称以

%'''

万元启动的陈
晓旭慈善基金会目前还只是一个空壳# 此言让
人震惊'

/

月
&

日#陈晓旭的妹妹陈晓阳在接受
采访时表示# 要把陈晓旭的别墅卖了给基金会
筹款' 而据记者了解#陈晓旭慈善基金会至今还
未到民政部门和慈善总会登记备案# 一切还在
筹备当中'

陈晓阳!考虑卖别墅
据上海媒体报道#

%

月
"/

日#也就是陈晓旭
去世后三天# 陈父陈强和师父净空法师就达成
协议# 决定遵照晓旭生前遗愿创立陈晓旭慈善
基金会#启动资金为

%'''

万元#当时还以基金

会的名义发表了公开声明' 据悉# 当时的协议
中#

%'''

万中的
"'''

万来自陈晓旭遗产# 其余
&'''

万为净空法师允诺捐赠' 但半个多月过去
了#这笔捐赠始终没有到位'

而继日前陈晓旭父亲指责 $基金会是个空
壳子%后#昨天#作为陈晓旭生前指定的唯一管
理世邦公司的家人# 陈晓旭的妹妹陈晓阳接受
记者采访时称&$本来说好我们家人拿

"'''

万
出来#但现在情况十分复杂#我姐的那套别墅可
能值

"'''

万# 我们考虑把这个卖了# 筹集资
金/ %至于外界所说的陈晓旭总资产

$

亿元#陈
晓阳斥为$无稽之谈%' $哪有这个事情#我们哪
来

$

亿, 现在家里大乱' 就像父亲说的#我们卖
了鞍山的房子#加在一块儿才

$'

万' 现在和净
空法师也总联系不上' %

知情人!基金会尚未备案
记者昨天向陈晓旭生前经营的世邦广告公

司求证时#一位不愿透露姓名的负责人表示#基
金会的善款确实还没有落实#$我们知道有这件
事#但有多少钱#谁来牵头#这些都不清楚' %

一位知情人告诉记者 #$陈晓旭慈善基金
会%还未到民政部门和慈善总会登记备案#从严
格意义上讲这个基金会目前还不存在' 从他了
解的情况看#基金会还在筹备当中#应该很快就
会成立' 他还表示#$作为陈晓旭的父亲#对于女
儿的遗愿迟迟不能落实#确实有些着急#但一个
慈善基金会的成立也需要一个筹备的过程' 一
旦基金会正式成立#资金问题应该会妥善到位#

而且净空法师有很多弟子# 都会捐献资金到这
个基金会#用作以后的慈善事业' % 现 代

刘诗昆!

学琴不可太功利
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我国首部儿童科幻剧 !快乐星
球 "自

$''&

年在中央电视台首播以
来 #收视率一路 $高开高走 %#先后
创下央视

6

套同时段收视率新高和
少儿频道最高收视纪录 &随后 #全国
几十家电视台争相播出 # 同名网站
每天的访问量高达

"

万人次 # 在我

国少年儿童中引发了一场旷日持久
的 $快乐风暴 % 和 $快乐星球现
象 %&

不仅如此#以!快乐星球"为核心#

同名图书'同名漫画'同名音像制品'

同名儿童营养食品等衍生产品相继问
世#一个多产品'跨行业的立体交叉的

$快乐星球% 儿童产品体系正在形成&

!快乐星球"成功的奥秘何在( 带给我
们哪些启示(

/

月
&

日#河南省$文化体
制改革和文化发展先进典型% 采访团
走进位于郑州市马寨乡的$快乐星球%

拍摄基地进行采访&

的邀请+随后#南京(上海(北京(石家庄等地纷纷邀请!牵手"前
去表演+今年

.

月#!牵手"还将走出国门#到美国进行访问演出
00

"牵手$回归大众
赵力民告诉记者#最令他鼓舞的#是!牵手"的社会价值(艺

术价值都得到了专家和社会大众的肯定(认可'

$很多专家就!牵手"的人文关怀(思想性与艺术性的结合(

舞蹈训练(编导艺术等方面进行了探讨' %赵力民高兴地表示#舞
蹈作为一种大众艺术#而现在很多舞蹈仅仅为获奖而创作#追求
大制作(大场面的视觉享受#成为孤芳自赏的$小众%艺术#而!牵
手"是一部回归大众的作品'

赵力民说#很多观众跟他交流看完!牵手"后的感觉#这使他
很欣慰' $不管是专业人员#还是不了解舞蹈艺术的普通大众#都
能看懂!牵手"#都能从中得到心灵的震撼#得到艺术的享受)))

这是对!牵手"最好的肯定' %赵力民还告诉记者#他本人也受到
多家媒体的关注#纷纷邀请他写关于!牵手"的创作过程(背后的
故事(有关经验等等'

赵力民还透露#中央电视台电影频道(河南电影制片厂及安
徽等省市方面#也有兴趣将!牵手"改编成影视作品#$目前还只
是意向' %

%牵手$之后走进&硝烟'

!牵手"之后#下一步工作有什么计划, 赵力民介绍#近期他
正着手创作一部新作品#是为!牵手"中两位主角量身打造的#名
字暂定为!硝烟中的我们"'

$尽管!牵手"获得了很多荣誉#但我对自己和演员说#要清
醒# 要用完美的纯粹的艺术打动观众# 而不是靠艺术背后的故
事'所以#我们还需要创作新的作品#要不断提高(丰富自己'%赵
力民告诉记者#!硝烟中的我们"这个舞蹈讲的是战争过去后#一
位受伤女护士与一位受伤男战士相遇后的故事'

$我认为#只有不好的编导#没有不好的演员' %赵力民说#好
的编导能通过舞蹈训练发现(挖掘肢残舞蹈演员的长处#利用有
限的资源追求无限的艺术#$人人都能跳舞%是赵力民的心愿'

今年
&

月
$'

日# 由郑州市
群众艺术馆的赵力民历时两年
创作而成的残疾人舞蹈!牵手"参加

了第四届
1123

舞蹈大赛总决赛# 这是央
视舞蹈大赛举办

"$

年来唯一一个入选的残
疾人舞蹈作品&失去右臂的马丽和失去左腿
的翟孝伟通过肢体语言#将!牵手"的思想内
涵' 肢残舞蹈艺术表达得淋漓尽致& 最终#

!牵手"感动了评委和现场观众#以
..)"!

高分获得本届舞蹈大赛银奖#成为今年舞
蹈大赛最大的亮点&获奖以后的!牵手"及
其编导'演员现在如何呢( 记者再次采访

了!牵手"编导赵力民&

坚持科学发展 加快中原崛起
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